



Nachruf

Die Freiwillige Feuerwehr Bad Wimpfen trauert
um ihren Alterskameraden und ihr Ehrenmitglied

Walter Weyhing

Oberbrandmeister

Träger des Feuerwehrehrenzeichens in Silber und Gold,
Ehrenkreuz des Deutschen Feuerwehrverbandes



Walter Weyhing war ein Feuerwehrkamerad, der immer da war, wenn er gebraucht wurde. So übernahm er 1974 für fünf Jahre das Amt des stellvertretenden Feuerwehrkommandanten. Aufgrund vieler Verdienste wurde er 1980 zum Ehrenmitglied der Feuerwehr Bad Wimpfen ernannt. Wir trauern mit seinen Angehörigen und gedenken seiner in Dankbarkeit.

Im Namen aller Feuerwehrangehörigen:

Martin Ramsperger
Kommandant

Reinhold Korb
Ehrenkommandant

Die Gesamtwehr trifft sich zur Teilnahme an der Trauerfeier
am 27. November 2018 um 12.15 Uhr am Feuerwehrhaus.